



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>102 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7356</b>
Prix	<b>1 390 000 €</b>

## Demi-Quartier Appartement à vendre (74120)

Demi-quartier, tres beau quatre pieces en duplex ref. 7356, bien exposé, avec une jolie vue Dégagé et offrant une ambiance montagne, situé aux 1er et 2ème étages d'une petite copropriété établie face aux pistes de la princesse. Séjour sous toiture avec cheminé, balcon/terrasse s/ et cuisine américaine équipé, toilettes invités, salle de bains/douches/wc, chambre parentale avec balcon n/o et salle de douches/wc, et chambre. Une mezzanine dessert une chambre mansardé, une salle de douches et des toilettes indépendantes. Surface lc 102,28 m<sup>2</sup> + 7,8 m<sup>2</sup> < 1,80 M. Box, grande cave. Biens soumis à la ...

*Demi-quartier, very pretty 4-bedroom duplex apartment ref. 7356, well exposed, with a lovely open view and offering a mountain atmosphere. On the 1st and 2nd floors of a small condominium located opposite la princesse slopes, it comprises: living room under roof with fireplace, s/ balcony/terrace and equipped open-plan kitchen, guest toilet, bathroom/showers/toilets, master bedroom with n/w balcony and shower room/toilets and bedroom. A mezzanine serves an attic bedroom, a shower room and separate toilets. Surface 102.28 m<sup>2</sup> + 7.8 m<sup>2</sup> < 1.80 M. Sold with a garage, large cellar. Property subject ...*

## **BOAN IMMOBILIER**

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

